

## **Declaración del Arzobispo de Friburgo sobre el informe de abusos**

- 18.04.2023 - Stephan Burger: "Me deja estupefacto".

Friburgo. El martes (18.04.) se publicó en Friburgo el informe final del grupo de trabajo "Estructuras de poder y análisis de expedientes" sobre la gestión de casos de violencia sexual en el pasado por parte de la arquidiócesis. La publicación tuvo lugar en el marco de una rueda de prensa de la Comisión para la superación de los abusos sexuales en la arquidiócesis de Friburgo. Tras la presentación del informe por parte del grupo de trabajo "Estructuras de poder y análisis de expedientes", el arzobispo Stephan Burger comentó los resultados del informe en una primera declaración.

"En particular, mis dos predecesores en el cargo han hecho caso omiso en el pasado del derecho eclesiástico aplicable, que preveía la intervención y la denuncia de los casos. Me deja estupefacto que hayan podido actuar así en contra de su buen juicio", declaró Stephan Burger. "Me deja atónito porque el Dr. Oskar Saier también era abogado canónico. El Dr. Robert Zollitsch fue director de recursos humanos durante muchos años, llegó a ser arzobispo y luego también presidente de la Conferencia Episcopal Alemana. Ambos conocían tanto la importancia como la relevancia jurídica de la cuestión. Detrás había un espíritu de cuerpo mal entendido desde la perspectiva actual. Había que mantener una imagen externa de la Iglesia que rechazara cualquier mala conducta. A esto se añade la protección de las instituciones, que es primordial".

"En deuda con los afectados"

El arzobispo Burger subrayó: "Este fracaso de los responsables mencionados por su nombre en el informe constituye un estado de cosas escandaloso con respecto a los afectados. En lugar de servir a la salvación de las personas, a la salvación de las almas, la respuesta inconsecuente a los informes y a las denuncias ha dado más espacio al desastre. De este modo, los responsables de nuestra arquidiócesis, y precisamente a la vista del mensaje de Jesús, se han buscado culpables. Aquí se pervirtió claramente la buena nueva de Jesús. Como responsables de la arquidiócesis de Friburgo, los arzobispos están en deuda con los afectados. Como arzobispo, también tengo que hacer frente a esto. Y como arzobispo pido perdón a los afectados por este fracaso".

*Notas traducidas de página web de Arquidiócesis de Friburgo 18.04.2023*

Este documento hemos traducido a partir de la página web de Friburgo (vean documento original en alemán a través del links):

### **Stellungnahme des Erzbischofs zum Bericht der AG Aktenanalyse**

<https://www.ebfr.de/detail/nachricht/id/180514-stellungnahme-des-erzbischofs-zum-bericht-der-ag-aktenanalyse/?cb-id=12319717>